

**monteaux**

## Après vingt ans à la mairie la retraite pour Corinne Mathière



Elle a assuré de belle manière les missions de secrétaire de mairie de la commune de Monteaux depuis 2004 et a travaillé avec quatre maires différents. Corinne Mathière (deuxième en partant de la droite sur la photo) prend sa retraite jeudi 11 juillet. Entourée de ses collègues et de membres du conseil municipal des deux dernières mandatures, elle a été chaleureusement remerciée, mardi 9 juillet, pour son travail réalisé durant ces vingt années. Elle est remplacée par Sandra Pailloux, en poste depuis juin. (Photo NR)